

長松小学校学校だより

R5年4月13日発行

# えがお いっぱい 4号



123名の新生，入学おめでとうございます

昨日の入学式あとの撮影風景です。123名の1年生，全校で入学を待ちました。今日と明日で学校に慣れて，来週からは給食もスタートします。きっと学校はすごく大きくみえていることでしょう。わからない事はなんでも聞いてください。全校754名そろいました。入学おめでとうございます。



## 話を聴いて，意欲を褒める時期です

新しい学年になり，ご家庭でもお話を聴いていただいていることでしょう。子どもたちにとって学年や教室が変わることは大人では世界が変わるくらい大きな変化です。たくさん話をしたいことがあるはずで

きつ、「がんばろう」とか「友だちには，こんなよいところあるんだよ」など気づきが出てくる時期です。ぜひ話をきいて，（車の中，風呂の中，散歩しながらなど）変化をほめるチャンスと感じています。新しい環境で子どもたちはがんばっていこうと考えています。

話を聴いていただき，お子様の心の変化をほめてあげてください。「宿題わすれないようにしたい」とか「ていねいにかく」とか・・・。がんばろうという意識を聴き取り，ほめてください。

結果は問いません。今は，意欲の時期です。学校でも子どもたちの意識や意欲を高める言葉がけをしていきます。ご家庭でもお話を聴いていただけたら有難いです。よろしくお願

